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Este boletim é um oferecimento dos seguintes parceiros:

Seja você também um incentivador da informação de qualidade, associe sua marca a este boletim
diário. Mais detalhes em comercial@seafoodbrasil.com.br

Editorial
Cenas dos próximos capítulos
Anunciada em abril, a retomada da importação do camarão argentino pelo Brasil é um fato
extremamente relevante para ambos os países, especialmente por representar a reabertura do
mercado a um parceiro tão próximo no segmento, mas também despertou velhas sensibilidades que
judicializaram o caso.

Em um ambiente de tanta incerteza sobre a prosperidade do negócio, ganhou relevância a rodada de
negociações realizada ontem e que contou com a presença de autoridades argentinas. A
possibilidade de expansão do fluxo entre os países anima empresários, importadores e indústrias
vinculadas à Abrapes, mas sempre é possível esperar mais uma rodada de recursos jurídicos do lado
dos produtores liderados pela ABCC.
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Destaque
A era do varejo

Em 2020, a pandemia da
Covid-19 provocou bruscas
mudanças de hábito dos
consumidores no País, que
modificaram não apenas o
perfil de compra no varejo,
mas também o cotidiano
dentro dos lares. Somadas a
milhões de mortes, vimos o
vírus impactar a economia
com a alta do dólar, da

inflação e, consequentemente, dos preços dos produtos nas gôndolas dos supermercados.
E a insegurança provocou uma corrida a estes locais.

Com essa onda de alterações e adaptações, presenciamos a era do varejo - com “o
mar ficando para peixes” -, sobretudo aos congelados e, principalmente, às grandes
redes alimentares que apoiaram-se em gigantes estruturas tecnológicas, de
marketing e distribuição. Já ambientes tradicionais, como as feiras livres, sofreram
grande impacto, sobretudo nos primeiros meses do ano passado.

Outra categoria afetada foram as peixarias, que precisaram se adequar para não perder os
clientes. A pandemia centralizou as vendas nas grandes redes de autosserviço em 2020,
em grande medida se deveu ao desempenho do varejo alimentar, colocando os
supermercados como os grandes protagonistas do período. Mas a indústria que fornece aos
médios e pequenos não viu esse crescimento acentuado na demanda.

Mais detalhes sobre como a pandemia provocou mudanças no varejo nacional e quais as
expectativas para o setor estão disponíveis na matéria completa na Seafood Brasil #38,
que pode ser lida gratuitamente clicando aqui.

https://www.seafoodbrasil.com.br/revista/seafood-brasil-38


NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
Em depoimento à CPI da Covid do Senado, ontem, o gerente-geral da Pfizer na
América Latina, Carlos Murillo, afirmou que a empresa fez em 2020 ao Brasil ao
menos cinco ofertas de doses de vacinas contra o coronavírus e que o governo
federal ignorou proposta para comprar 70 milhões de unidades do imunizante,
informou a Folha.

Murillo disse à comissão que, se o contrato com a empresa tivesse sido assinado
pelo governo de Jair Bolsonaro em agosto de 2020, o Brasil teria disponíveis 18,5
milhões de doses da vacina até junho. Desse total, 4,5 milhões seriam fornecidas entre
dezembro e março, começando com 1,5 milhão no último mês de 2020.

Mas o acordo com a Pfizer só foi fechado em 19 de março, com as doses começando
a chegar apenas no fim de abril. Murillo detalhou as ofertas, que foram feitas em três
datas diferentes em agosto, nos dias 14, 18 e 26, como publicou o Correio Braziliense.

Murillo também confirmou que o vereador do Rio de Janeiro Carlos Bolsonaro
participou de uma reunião com a Pfizer no Palácio do Planalto em dezembro do ano
passado. Carlos é filho do presidente da República, mas não tem cargo no Executivo,
relembrou o Correio Braziliense.

O depoimento de Murillo encerrou a segunda semana da CPI, marcada pelo aumento
da tensão e por debates sobre a vacina, como resume a CNN Brasil, o que incluiu um
pedido, não cumprido, de prisão de Fabio Wajngarten, ex-secretário especial da
Comunicação da Presidência da República.

Enquanto isso, Jair Bolsonaro chamou o relator da CPI da Covid, Renan Calheiros, de
"vagabundo", termo que já havia sido utilizado na véspera pelo senador Flávio
Bolsonaro e seu filho, disse que a comissão comete um "crime", sem dizer qual. A
declaração ocorreu durante evento em Maceió, estado natal de Renan. Bolsonaro estava
acompanhado de dois adversários locais do senador: o presidente da Câmara, Arthur Lira, e
o senador Fernando Collor, contextualizou o jornal O Globo.

A Advocacia-Geral da União pediu ao Supremo Tribunal Federal que garanta o direito
do ex-ministro da Saúde Eduardo Pazuello de ficar calado no depoimento à CPI da
Covid, marcado para a próxima semana. O ministro Ricardo Lewandowski será o

https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/05/pfizer-diz-a-cpi-da-covid-que-governo-bolsonaro-ignorou-5-ofertas-de-vacina-em-2020.shtml
https://www.correiobraziliense.com.br/politica/2021/05/4924249-entenda-as-ofertas-de-vacina-da-pfizer-ao-brasil-iniciadas-em-agosto-de-2020.html
https://www.correiobraziliense.com.br/politica/2021/05/4924262-carlos-bolsonaro-participou-de-reuniao-com-a-pfizer-em-dezembro.html
https://www.cnnbrasil.com.br/amp/politica/2021/05/13/segunda-semana-da-cpi-tem-aumento-da-tensao-e-foco-nas-vacinas-contra-covid-19
https://oglobo.globo.com/brasil/bolsonaro-chama-renan-de-vagabundo-diz-que-cpi-da-covid-comete-crime-2-25015600


relator, informou o G1. De acordo com Vera Magalhães, no seu blog no O Globo, o
habeas corpus será concedido.

O ex-secretário de Obras do Rio de Janeiro Hudson Braga disse não ter feito qualquer
pagamento ao ministro do STF Dias Toffoli para favorecer 2 prefeitos do Estado do
Rio de Janeiro no TSE, destaca o Poder 360.  A informação de que o ex-secretário teria
efetuado pagamentos ilegais foi realizada em delação premiada do ex-governador do Rio de
Janeiro, Sérgio Cabral. De acordo com ele, Toffoli recebeu R$ 4 milhões em troca dos
favorecimentos.

O Índice de Atividade Econômica do Banco Central, considerado uma "prévia" do
Produto Interno Bruto, teve alta de 2,30% entre janeiro e março deste ano, em
comparação aos três últimos meses do ano passado, publicou o G1.

O mercado financeiro piorou suas estimativas para o resultado primário das contas
públicas para este ano, conforme o relatório Prisma Fiscal de maio divulgado nesta
quinta-feira e publicado pelo E Investidor, em reprodução de matéria da Reuters. O rombo
primário – que representa o resultado das contas do governo fora o pagamento dos
juros da dívida pública– deve ficar em R$ 257,4 bilhões em 2021, ante 250,3 bilhões de
reais previstos no documento de abril. Os números se referem às medianas das projeções.

O STF definiu o alcance de uma decisão tributária tomada pela Corte em 2017. Por 8 votos
a 3, o colegiado manteve o entendimento de que o ICMS não pode integrar a base de
cálculo do PIS/Cofins. Com isso, a União terá que devolver às empresas os impostos
pagos indevidamente a partir de 15 de março de 2017, a data daquele julgamento,
explicou o UOL.

Um dia após registrar a maior queda desde março, o Ibovespa voltou a subir e
recuperou o patamar dos 120 mil pontos. Puxado por alguns bons resultados
corporativos, o principal índice da Bolsa de Valores brasileira fechou o dia em alta de 0,83%,
aos 120.705,91 pontos. O dólar também encerrou a sessão em alta, esta de 0,15%,
cotado a R$ 5,313 na venda, informa o UOL.

A Petrobras informou que registrou lucro de R$ 1,167 bilhão no primeiro trimestre,
revertendo o prejuízo de R$ 48,5 bilhões apurado no mesmo período do ano passado.
O lucro da estatal antes de juros, impostos, depreciação e amortização (Ebitda ajustado) foi
de R$ 48,9 bilhões, um crescimento de 30,5% na comparação com os três primeiros meses
de 2020. Em relação ao último trimestre de 2020, a alta foi de 4,1%, publicou o G1.

Já a Cyrela teve lucro líquido de R$ 192 milhões no primeiro trimestre, um salto em
relação ao lucro pro-forma de R$ 28 milhões um ano antes, beneficiada pelo boom no

https://g1.globo.com/politica/noticia/2021/05/13/agu-pede-ao-stf-para-garantir-a-pazuello-silencio-diante-de-perguntas-na-cpi.ghtml
https://blogs.oglobo.globo.com/vera-magalhaes/post/lewandowski-deve-conceder-hc-para-pazuello-ficar-em-silencio.html
https://www.poder360.com.br/justica/ex-secretario-de-cabral-tenta-desmentir-acusacoes-contra-toffoli/
https://g1.globo.com/economia/noticia/2021/05/13/previa-do-pib-do-banco-central-indica-alta-de-23percent-no-1o-trimestre-de-2021.ghtml
https://einvestidor.estadao.com.br/ultimas/mercado-piora-estimativas-para-deficit-primario-em-2021-e-2022?amp
https://economia.uol.com.br/noticias/redacao/2021/05/13/stf-evita-impacto-bilionario-ao-governo-em-decisao-sobre-o-icms.htm
https://economia.uol.com.br/cotacoes/noticias/redacao/2021/05/13/fechamento-dolar-ibovespa-13-maio.htm
https://g1.globo.com/economia/negocios/noticia/2021/05/13/petrobras-tem-lucro-de-r-11-bilhao-no-primeiro-trimestre.ghtml


setor imobiliário em um ambiente de juros baixos no País. A receita líquida somou R$ 1
bilhão, alta de 89,6% ano a ano, de acordo com os dados divulgados nesta quinta-feira à
Comissão de Valores Mobiliários e reproduzidos pela CNN Brasil.

Covid-19
O Brasil registrou 2.340 mortes por Covid-19 na última quinta-feira, totalizando
430.596 óbitos desde o início da pandemia, de acordo com o boletim do consórcio de
imprensa, divulgado pelo G1. São, ainda, 15.436.827 casos confirmados.

O balanço da vacinação aponta que 37.744.357 pessoas já receberam a primeira dose
do imunizante, o que representa 17,82% da população brasileira. A segunda dose já foi
aplicada em 18.807.027 pessoas (8,88% da população).

Apesar da ligeira redução nos indicadores de criticidade da pandemia, a manutenção de
um alto patamar exige que sejam mantidos os cuidados de prevenção contra o
coronavírus, afirmam os pesquisadores da Fiocruz. "Uma terceira onda agora, com
taxas ainda tão elevadas, pode representar uma crise sanitária ainda mais grave", alerta,
como publicado pelo O Globo.

O Instituto Butantan entrega mais 1,1 milhão de doses da CoronaVac ao Ministério da
Saúde nesta sexta-feira, mas suspende completamente a produção da vacina contra a
Covid-19 por falta de matéria-prima. O Instituto aguarda a liberação pelo governo chinês de
um lote com 10 mil litros de Ingrediente Farmacêutico Ativo (IFA) para retomar a produção,
explica o G1.

Mais duas remessas de Ingrediente Farmacêutico Ativo estão previstas para
chegarem à Fiocruz ainda no mês de maio. O primeiro lote deve chegar ao Instituto de
Tecnologia em Imunobiológicos (Bio-Manguinhos) dia 22 e o outro é aguardado para o dia
29, detalha a Agência Brasil.

A Anvisa aprovou os testes da vacina Covaxin em voluntários no Brasil, revela o G1.
De acordo com a Anvisa, a solicitação do estudo foi feita pela empresa Precisa
Farmacêutica, que é parceira da fabricante da vacina, a empresa de biotecnologia indiana
Bharat Biothec.

A autoridade federal de saúde dos Estados Unidos atualizou suas recomendações
sobre a Covid-19, permitindo a partir de agora que pessoas que já tenham tomado
todas as doses da vacina permaneçam sem máscara em ambientes abertos ou
fechados, informou o G1.

https://www.cnnbrasil.com.br/business/2021/05/13/lucro-da-cyrela-tem-salto-anual-no-1-trimestre-para-r-192-milhoes
https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/05/13/brasil-ultrapassa-430-mil-mortes-por-covid-com-2340-registradas-em-24-horas.ghtml
https://oglobo.globo.com/sociedade/saude/fiocruz-alerta-que-terceira-onda-pode-representar-crise-sanitaria-ainda-mais-grave-25015573
https://g1.globo.com/sp/sao-paulo/noticia/2021/05/14/butantan-entrega-11-milhao-de-doses-da-coronavac-ao-ministerio-da-saude-e-paralisa-producao-da-vacina-por-falta-de-materia-prima.ghtml
https://agenciabrasil.ebc.com.br/saude/noticia/2021-05/fiocruz-deve-receber-mais-duas-remessas-de-insumo-para-vacinas-em-maioAtivo%20(IFA)%20est%C3%A3o%20previstas%20para%20chegarem%20%C3%A0%20Funda%C3%A7%C3%A3o%20Oswaldo%20Cruz%20(Fiocruz)%20ainda%20no%20m%C3%AAs%20de%20maio.%20O%20primeiro%20lote%20deve%20chegar%20ao%20Instituto%20de%20Tecnologia%20em%20Imunobiol%C3%B3gicos%20(Bio-Manguinhos)%20dia%2022%20e%20o%20outro%20%C3%A9%20aguardado%20para%20o%20dia%2029
https://g1.globo.com/bemestar/vacina/noticia/2021/05/13/anvisa-autoriza-testes-da-vacina-indiana-covaxin-no-brasil.ghtml
https://g1.globo.com/bemestar/vacina/noticia/2021/05/13/autoridade-de-saude-dos-eua-decide-que-pessoas-vacinadas-contra-covid-19-podem-ficar-sem-mascara-em-ambientes-abertos-e-fechados.ghtml


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura
O Governo do Estado do Mato Grosso divulgou o “Diagnóstico da Cadeia Produtiva da
Piscicultura em Mato Grosso”, desenvolvido pelo Observatório do Desenvolvimento
da Secretaria de Estado de Desenvolvimento Econômico (Sedec). Segundo o
levantamento, o Estado é o quinto maior produtor de peixes do País, com 34 mil toneladas
produzidas em 2019.

O diagnóstico ainda fornece análises sobre diversos segmentos da atividade no Estado,
como o perfil dos produtores da piscicultura mato-grossense, que apresenta-se bem
heterogêneo. A ração representa o item com maior peso na composição dos custos de
produção da piscicultura, chegando a 70% no caso das espécies de peixes redondos, a
vertente mais produzida em Mato Grosso. O estudo ainda traz informações sobre as
principais espécies produzidas atualmente no Estado e o volume produzido, além de dados
da indústria, como frigoríficas de processamento de pescado operantes e as maiores
dificuldades das indústrias na região.

Para ter acesso completo ao Diagnóstico da Cadeia Produtiva da Piscicultura em Mato
Grosso clique aqui.

De autoria do Senador Zequinha Marinho (PSC/PA), entrou em consulta pública o Projeto
de Lei nº 9 de 2021 (PL 9/2021) que altera a Lei nº 11.959, de 29 de junho de 2009,
sobre a Política Nacional de Desenvolvimento Sustentável da Aquicultura e da Pesca.
O PL ainda regula as atividades pesqueiras, revoga a Lei nº 7.679, de 23 de novembro de
1988, e dispositivos do Decreto-Lei nº 221, de 28 de fevereiro de 1967, e dá outras
providências, para dispensar do licenciamento ambiental os empreendimentos
aquícolas que especifica. Para saber mais sobre a consulta pública, clique aqui.

Outro Projeto de Lei, agora do deputado estadual Paulo Litro (PSDB) foi protocolado
na Assembleia Legislativa do Paraná e quer instituir a Política Estadual de
Desenvolvimento Sustentável da Aquicultura. A proposta busca fomentar as atividades
econômicas, de preservação ambiental e pesquisas científicas relacionadas à reprodução e
o crescimento de organismos aquáticos, como plantas e animais (peixes, moluscos,
crustáceos, anfíbios e répteis) em ambiente aquático controlado ou semicontrolado. As
informações são do O Presente.

“A aquicultura possui um baixo custo de implantação e operacionalização, representando
uma importante alternativa para a geração de emprego e renda no Estado. O projeto busca

http://www.mt.gov.br/web/sedec/-/17078608-governo-de-mato-grosso-divulga-o-diagnostico-da-piscicultura-do-estado
http://www.sedec.mt.gov.br/-/16968640-piscicultura
https://www12.senado.leg.br/ecidadania/visualizacaomateria?id=146242
https://www.opresente.com.br/parana/projeto-de-lei-busca-incentivar-aquicultura-no-parana/


estimular essas atividades de maneira sustentável, contribuindo para que o Paraná se torne
uma referência na produção, comercialização e pesquisa na área”, disse Paulo Litro.

O Girassol conta que o Governo do Tocantins através da Secretaria de Agricultura,
Pecuária e Aquicultura, vai sediar dentro da Feira Agrotecnológica do Tocantins –
Agrotins 2021 100% Digital, a primeira edição da Maratona Inove Aqua para solução
dos desafios da aquicultura. Times serão formados e desafiados a encontrarem soluções
viáveis para a cadeia produtiva da piscicultura brasileira.

A Iniciativa é da Embrapa, financiado pelo Ministério da Agricultura, Pecuária e
Abastecimento (Mapa) e Secretaria de Aquicultura e Pesca (SAP), Banco Nacional de
Desenvolvimento Econômico e Social (Bndes), Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e
Pequenas Empresas (Sebrae) e Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e
Tecnológico. A Maratona Inove Aqua prevê duas etapas, a primeira resulta no Nivelamento
Técnico e Repasse de Conhecimento e a segunda na Maratona Hackathon Inove Aqua.

Pesca
O Projeto de Educação Ambiental da Baía da
Guanabara (PABG), realizará na próxima
segunda-feira, às 16h, o encontro Sis RGP e
Meu INSS: os novos sistemas facilitam a vida
dos pescadores artesanais? O assunto será
debatido por Maria Paula Almeida, chefe
substituta da Divisão de Aquicultura e Pesca no
Rio de Janeiro da Superintendência Federal de
Agricultura, e Edilma Ferreira, servidora
aposentada do INSS. Acesse aqui para saber
mais detalhes.

O Sputnik News destaca que associações de
pesca sul-coreanas estão processando o
governo japonês para uma compensação pela
liberação planejada de água contaminada da
usina nuclear de Fukushima. Em entrevista
coletiva, a Federação Nacional de Cooperativas
de Pesca da Ilha de Jeju e uma associação de
armadores disseram que estavam exigindo cerca
de 10 milhões de wons (equivalentes a R$ 46,6
mil) por dia do governo japonês e da Companhia

https://www.ogirassol.com.br/estado/agrotins-2021-100-digital-tera-pela-1-vez-a-maratona-inove-aqua-solucoes-para-a-cadeia-aquicola
https://www.facebook.com/pea.bg.9
https://www.facebook.com/pea.bg.9
https://br.sputniknews.com/amp/asia_oceania/2021051317514337-pescadores-sul-coreanos-processam-governo-japones-por-agua-de-fukushima-/


de Energia Elétrica de Tóquio (TEPCO, na sigla em inglês).

O governo do Japão disse em abril que liberaria mais de 1 milhão de toneladas de água
tratada da zona de Fukushima em etapas, começando a liberação em cerca de dois anos.
No final de abril, barcos pesqueiros sul-coreanos participaram de um protesto para exigir
que o Japão revogasse a decisão de liberar a água da usina nuclear de Fukushima no mar.

Foi publicado ontem um relatório sobre os resultados de avaliação da Comissão
Europeia à efetividade do Regulamento da Pesca de profundidade da União Europeia
(UE) adotado em 2016. O regulamento proíbe o arrasto abaixo dos 800 metros nas águas
da UE e exige o encerramento da pesca de contato em áreas com o mar abaixo dos 400
metros, particularmente a pesca de arrasto de fundo, onde se encontram ecossistemas
marinhos vulneráveis.

Indústria

Em Gargaú, no município de São Francisco de Itabapoana (RJ), representantes da
Prefeitura e do Pescarte, projeto de mitigação socioambiental da Petrobras, visitaram
uma área que poderá ser destinada à instalação de uma unidade de beneficiamento
de pescado. Segundo a prefeitura, o Pescarte está fazendo a articulação com a gestão
pública para a cessão de um espaço, que será destinado à implementação da unidade com
capacidade de 80 toneladas de estocagem. “O terreno é numa região movimentada, o que é
bom na questão da segurança para o empreendimento, tem disponibilidade para
fornecimento de energia elétrica e água”, completou a bióloga Kissila Rangel, supervisora
do Pescarte no município.

O Monitor do Mercado destaca a informação passada pela BRF de que haverá uma
readequação de preços na indústria de alimentos no mundo todo ao longo do ano
devido à mudança de patamar de preços das commodities agrícolas em nível global.
"O impacto dos preços das commodities agrícolas vai afetar toda a indústria de alimentos,
no mundo todo, não só no Brasil. Vamos buscar o equilíbrio para atender uma demanda
crescente, devido à pressão por alimentos. Isso é mais fácil de ajustar em aves do que em
carne bovina, por exemplo, e vamos buscar esse ajuste", disse Lorival Luz, CEO Global da
BRF, em teleconferência com jornalistas.

Em relação ao impacto do cenário macroeconômico do Brasil, com pressão sobre o preço
de alimentos, variação cambial e os desafios impostos pelo fraco controle da pandemia e
outras dificuldades impostas pelo governo brasileiro, o executivo ressaltou que a companhia
não vai alterar seus planos de expansão até 2030 anunciados no ano passado. "Não há

https://ec.europa.eu/oceans-and-fisheries/fisheries/rules/deep-sea-fisheries_en
https://www.pmsfi.rj.gov.br/visita-a-area-que-podera-abrigar-unidade-de-beneficiamento-de-pescado-em-gargau
https://monitordomercado.com.br/noticias/18654-brfhavera-adequacao-nos-precos-de-alimen


nenhum indicador atual que mostre que vamos abandonar o que foi planejado. Poderemos
colocar o pé no freio ou acelerar os investimentos, mas temos total confiança que a situação
atual é positiva.”

Varejo
O Índice Nacional de Consumo ABRAS nos Lares Brasileiros (INC) apontou
crescimento real (deflacionado pelo IPCA-IBGE) de 7,06% no primeiro trimestre, na
comparação com o mesmo período do ano anterior. As informações são do
Departamento de Economia e Pesquisa da entidade nacional de supermercados.

No mês de março, o INC apresentou alta de 11,11% em relação a fevereiro. Na comparação
com março de 2020, o crescimento registrado foi de 4,31%. Os dados foram divulgados
nesta quinta-feira, em coletiva de imprensa. “O resultado deste primeiro trimestre reflete o
cenário pandêmico consolidado com o fim da MP 936 e a volta ao normal da suspensão de
trabalho e redução da jornada, e maior consumo dentro dos lares devido ao avanço da
pandemia, com novas restrições de funcionamento de diversos estabelecimentos comerciais
e maior isolamento social. O crescimento de março em relação ao mês de fevereiro foi
impactado pelo efeito calendário, com três dias a mais de consumo”, declara o
vice-presidente Institucional de Administrativo da ABRAS, Marcio Milan em entrevista
coletiva.

O Magazine Luiza divulgou os resultados do primeiro trimestre de 2021. No período,
as vendas totais cresceram 63%, atingindo 12,5 bilhões de reais, sendo que 70% delas
vieram do e-commerce — percentual mais alto da história até o momento. "Quando
abrimos o capital há dez anos, a participação do e-commerce era de 10%. O resultado atual
é uma consequência por sermos multicanal, mas nunca trabalhamos com a loja online em
detrimento da física", diz Frederico Trajano, presidente do Magazine Luiza.

Conforme a Exame, no primeiro trimestre de 2021, em média, 25% das lojas estavam
fechadas por causa da pandemia de Covid-19, sendo que em março o fechamento chegou a
61%. No mesmo mês de 2020, 67% das lojas estavam abertas. Assim, o cenário
impulsionou um aumento de 114,4% no e-commerce total e de 3,7% nas lojas físicas, acima
da média do mercado. Sendo que, das vendas online, dois terços acontecem no aplicativo.

O Grupo Mateus anunciou o lucro atribuído aos controladores de R$ 155,6 milhões no
primeiro trimestre, avanço de 44% na comparação anual. Conforme a Superhiper, a
receita da companhia somou R$ 3,36 bilhões de janeiro a março, alta de 42,7%, ante
mesmo período de 2020. O incremento de receita foi beneficiado pela abertura de 43 lojas
nos últimos 12 meses, sendo 11 inauguradas no primeiro trimestre de 2021.

https://www.abras.com.br/clipping/noticias-abras/72695/indice-nacional-de-consumo-abras-registra-alta-de-7-06-no-primeiro-trimestre
https://exame.com/negocios/magalu-cresce-e-e-commerce-corresponde-a-70-das-vendas-pela-primeira-vez/amp/
https://www.superhiper.com.br/grupo-mateus-tem-alta-de-44-no-lucro-do-trimestre/


“Vale destacar que, ao final do trimestre, as lojas inauguradas no período (segundo trimestre
de 2020 a primeiro trimestre de 2021) tiveram uma performance acima das lojas maduras e
representaram 20% da receita bruta, reflexo do potencial existente em mercados ainda não
explorados”, afirma a companhia no comunicado de resultados.

O lucro antes de juros, impostos, depreciação e amortização (Ebitda, na sigla em inglês)
somou R$ 209,6 milhões, alta de 34,9%. Segundo a companhia, o forte ritmo de
inaugurações, junto com a maturação das lojas, contribuiu para o bom desempenho do
resultado e para a diluição de despesas. A margem Ebitda recuou 0,2%, para 6,2%.

Food Service
A Revista Galileu conta a história de um
restaurante da Red Lobster, no estado
norte-americano da Virgínia, que encontrou
uma rara lagosta (Faxonius virilis), com
coloração alaranjada e manchas azuis. Mas
ao invés de virar uma refeição, a casa
acabou transferindo a lagosta para um
museu. A probabilidade de se encontrar uma
criatura dessas é de 1 em 30 milhões, de
acordo com o museu. Mas a sorte dessa
lagosta macho foi que funcionários do
estabelecimento “salvaram sua vida” ao
notarem a cor única do animal. Ele estava

dentro de um carregamento vindo do estado do Maine.

Diferentemente desse crustáceo, as lagostas cozidas no Red Lobster costumam ser
vermelhas. Percebendo isso, a equipe do restaurante resolveu contatar um zoológico para
resgatar o exemplar especial. “Lagostas com a cor de Freckles [como foi batizada a lagosta]
são tão raras que foi quase inacreditável que recebemos uma”, disse um porta-voz do Red
Lobster à CNN. “Estamos muito orgulhosos de nossos funcionários por reconhecerem que
Freckles era tão especial – e por nos mobilizarmos para que pudéssemos tomar
providências para o resgate.”

Uma pesquisa realizada pela Associação Brasileira de Bares e Restaurantes em Minas
Gerais (Abrasel-MG) mostra que 43% dos empresários estão com alguma restrição
nos órgãos de proteção ao crédito (Serasa, SPC), além de protestos em cartório.
As restrições provocadas pela pandemia trouxeram impactos econômicos para o setor. Com
o faturamento em queda desde março do ano passado, muitas empresas não estão
conseguindo quitar compromissos financeiros e acabam acumulando dívidas. A pesquisa foi

https://revistagalileu.globo.com/amp/Sociedade/Curiosidade/noticia/2021/05/uma-em-30-milhoes-lagosta-rara-e-poupada-por-restaurante-e-doada-museu.html


feita em 3 e 4 de maio, com 420 empresários do setor de alimentação fora do lar, eventos e
turismo do estado.

Segundo o Estado de Minas, outro dado que chama atenção é o fato de que 76% dos
entrevistados precisaram abrir mão do patrimônio pessoal para conseguir manter a
empresa. A situação dos entrevistados era esta:

•10,6% devem até R$ 5 mil;
•19,6% entre R$ 6 mil a R$ 10 mil;
•23,5% de R$ 11 mil a R$ 25 mil;
•22,3% de R$ 26 mil a R$ 50 mil;
•12,3% de R$ 51 mil a R$ 100 mil;
•11,7% acima de R$ 100 mil.

Não fazem parte das dívidas despesas com impostos, taxas, contas de água e luz.

https://www.em.com.br/app/noticia/economia/2021/05/12/internas_economia,1265962/mais-de-40-dos-bares-e-restaurantes-de-mg-tem-restricoes-no-spc-ou-serasa.shtml

